
◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今日は。昨日は内郷でいわき分区の会長
幹事会が開かれました。詳しい事は幹事よりご報告が
あるかと思いますが、私から 1つだけ報告致します。
葉っぱのフレデイというミュージカルがいわきアリオ
スで 8月 23 日に公演されます。当初は福島南ロータ
リークラブから企画が上がり、8月 1 日に福島公演が
あり、いわきは 23 日に公演されることになりました。
震災で傷ついている子供達の為に勇気づけたいという
ことが主旨です。当クラブにもチケットが 30 枚届い
ておりますのでご覧下さい。

◎幹事報告－冨澤藤利幹事
・本日例会終了後臨時理事会を開催致します。理事者
の皆さん宜しくお願いします。
・いわき分区の第 1回の会長・幹事会が旧内郷会館で
開かれました。昨日の内容は、今年度予算、ブラジ
ルからの留学生等のお話がありました。
・新入会員セミナーが 10 月に開催されます。該当す
る会員の皆さん宜しくお願いします。
・次回のインターシティミーティングは平成 25年 4月
を予定しています。場所はハワイアンズです。
・会員増強拡大セミナーが8月4日郡山で開催されます。
・前回は図書カードを贈った 4枚のうち、錦東小から
の御礼の作文を回覧致しましたが、他の 3枚からも
同様の作文や写真が届いておりますので回覧致しま
す。
・北茨城ＲＣの会報も回覧中です。

クラブフォーラム

出席状況 正会員数　　　　　   51 名　　　　本日出席会員数　　　　　  35 名
 本日の出席率　　　 79.54％　　　　修正出席率　　　　　　　86.36％

○例会日　毎週水曜日 (12:30 ～ 13:30) ○事務所　いわき市植田町中央一丁目 6番地の 9
○例会場　ホテルミドリ 〒 974 － 8261　ホテルミドリ内
 　　　　　　　TEL0246 － 62 － 3737
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◎各委員会報告
◇出席委員会－中村副委員長

　本日の出席状況は下記の通りで
す。なお、先日入会された煙山会
員へ出席奨励賞をお渡し致します
ので前の方へどうぞ。

◇スマイルボックス委員会－佐藤政司小委員長
・ほぼ梅雨も上がってこれから暑い日が続くのでお体
には気をつけましょう。秋山、佐藤（政）、富岡、岩元、
佐野、嵐、鈴村、鈴木（雅）、赤津各会員及び生駒会
長エレクト、児玉副会長
・前回例会休んでごめんなさい。

小熊、渡辺（勉）、川口各会員
・出席奨励賞ありがとうございました。　　煙山会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　荒川清会員
・先日全国少年警察ボランティア協会より少年補導栄
誉銅賞を頂きました。　　　　　　鈴木修一郎会員
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4つのテスト
　　川口登志雄 会員

クラブフォーラム
　プログラム委員会
　　　　冨澤　藤利幹事（代読）
　会長方針と各委員会とそれぞれ協
調し合い各委員会と協議して年間プ
ログラムを作成する。

　クラブ会報委員会　
　　　　　 川口登志雄小委員長
　例会の内容を会員が分かりやすく、見やすい形に
まとめる。各委員会、特にＩＴ委員会と連携を密に
しホームページへ情報をアップし広報活動を行う。

　雑誌広報委員会　
　　　　　 松崎　廣近小委員長
　ロータリーの友の紹介を行い、イ
ンターアクトクラブや地域の学校に
見てもらいロータリーの友への寄稿
をお願いする。また、地元マスコミ
にＰＲをお願いする。

　スマイルボックス委員会　佐藤　政司小委員長
　会員の皆様やご家族、職場など
での慶び事や、お祝い事があった
時、お付き合いのある方への励ま
しなどの時々に、会員皆様の善意
と奉仕の精神で浄財の提供をお願

いし、クラブ全体の奉仕活動に役立てて参ります。

　親睦活動委員会
　　　　　 小熊　　東小委員長
　会員、家族の友好理解を深めて、
多くの会員の家族が出席できる様な
楽しい活動にする。
　職業奉仕委員会
　　　　　 　櫛田　幸雄委員長
　職業に基づく誇りを持ち職業奉仕
を実践して地域社会に貢献する。

　社会奉仕委員会
　　　　　 　遠藤　嘉一委員長

　社会奉仕活動はロータリー活動
の中でも最重要な活動であるとの
認識のもと、前年度に引き続き、
地区補助金、他クラブからの義援
金を活用し、東日本大震災のもた

らした被害の義援金活動を支援して行くとともに地
域の関係機関と連携して、これまでに実施して来た
活動をより効果のあるものにしていく。

　国際奉仕委員会　吉野　文敏委員長
　現在受け入れる留学生の予定はあ
りませんが、留学をしたい方を募集
中です。皆さんの中でこの人ならと
いう方がいらっしゃいましたらお知
らせ下さい。

　環境保全委員会　渡辺　　勉小委員長
　環境保全の理解と自然保護の大切
さを認識することを基本として地域
の環境面の向上に寄与する活動を行
いたいと思います。その際、社会奉
仕、新世代各委員会と協議協力しな
がら活動を進める。

　新世代委員会　斉藤　　隆委員長
　青少年の社会に対する奉仕活動の
認識を深めるため、磐城農業高等学
校インターアクトクラブの育成と活
動を支援すると共に、ロータリーク
ラブとして青少年の健全育成と活動
に積極的に参加する。

　ロータリー財団委員会　矢代　昭雄小委員長
　ロータリー財団の使命と歴史を
正しく会員の皆さんに理解してい
ただき、地区目標に貢献できるよ
うに努める。

　米山記念奨学会
　　　　　本間　敏一小委員長
　米山記念奨学会の目的及び事業に
ついて会員の理解と認識を深め積極
的な協力を得る為に活動を行う。

　会　　　計
　　　　　冨澤　藤利副委員長
　適正な支出、次年度に繰り越ない
よう厳正な会計処理に努める。

　ＩＴ委員会
　　　　　吉野　文敏委員長
　今年度は皆さんのメールアドレス、携帯アドレス
で名簿を作成しそれを使って連絡をしたいと考えて
います。いよいよガバナーエレクト事務所が開設さ
れますので地区へのお手伝いもしたいと考えおりま
す。

　ＳＡＡ
　　　　　清水　信弘ＳＡＡ
　ロータリークラブとしての品格、
品性を保ち、例会を楽しく質実で秩
序正しい例会を目指します。


